美園地区町内会連合会定期総会および区長感謝状贈呈式を開催しました!!

美園地区町内会連合会の定期総会が、令和5年5月12日(金)に美園会館で開催されました。今年は新型コロナウィルス感染症が2類から5類に変更になったことから、定期総会後に懇親会も開催されました!

定期総会の議事も滞りなく進行し、その後の懇親会は大いに盛り上がって、令和元年以来、4年ぶりの歓談を楽しみました!

また、懇親会に先立って、「令和5年度美園地区区長感謝状贈呈式」を行いました。 これは多年にわたり町内会役員として、美園地区の発展途上に尽力された方々への感 謝のしるしとして贈られるものです。

令和5年度は、「区長表彰」4名の方々に、芝井豊平区長から感謝状が贈られました。 表彰された皆様、おめでとうございます!そして、これまで本当にありがとうござい

ました。

~表彰を受けた方々~

丸山 隆央 様 (美園第三町内会) 高松 正人 様 (美園第三町内会) 冨加見 輝男 様 (美園第八町内会) 芦原 進 様 (美園第九町内会)



芝井豊平区長(後列右)楠本町連会長(後列左)と記念撮影を行いました。











